

46° versión del tradicional evento

Segunda jornada del Festival de la Familia del Instituto Don Bosco define clasificados para la gran final

● El establecimiento educacional celebra, fortaleciendo la convivencia y el espíritu salesiano en una jornada llena de emoción y compañerismo.

Texia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

Punta Arenas continúa vibrando con la 46° versión del Festival de la Familia del Instituto Don Bosco, un evento que cada año reúne a cientos de familias en un espacio de encuentro, compañerismo y espíritu salesiano. Bajo el lema “Anclados en la Esperanza, Peregrinos con los Jóvenes”, esta edición refuerza el compromiso de la comunidad educativa con el fortalecimiento de los lazos familiares.

La segunda jornada del festival estuvo cargada de

emoción y expectativas, ya que los cursos participantes esperaban con ansias los resultados para clasificar a la gran final, que se llevará a cabo hoy sábado en el gimnasio del establecimiento. Estudiantes, apoderados y docentes disfrutaron de una noche vibrante, donde el canto y el baile fueron protagonistas.

Desde primero básico hasta cuarto medio, los alumnos compitieron en diversas categorías artísticas, mientras que los más pequeños de pre-kínder y kínder encantaron al público con sus presentaciones especiales. El evento, además de ser una instancia de sana competencia, busca

reforzar valores de unión y trabajo en equipo dentro de la comunidad educativa.

Expectativas para la final y el ambiente festivo

Constanza Alvarez, secretaria pastoral y encargada del evento, destacó la importancia de la participación familiar y el ambiente festivo que ha caracterizado el festival. “Esperamos contar con la misma energía y alegría que vivimos ayer, en un ambiente de fiesta y unión. Que los apoderados y estudiantes disfruten de esta instancia dentro de sus cursos y que, al final de la noche, podamos conocer a los clasificados, cuyos

nombres serán publicados en la página del colegio y en redes sociales”, expresó.

La final del festival contará con la esperada presentación de la banda local Tus Príncipes, cuyos integrantes mantienen un fuerte vínculo con la institución. La jornada promete ser inolvidable, celebrando no solo el talento de los estudiantes, sino también el espíritu de fraternidad que caracteriza este tradicional evento.

Al cierre de la noche, se daban a conocer los clasificados en las categorías de baile y canto, quienes competirán por el primer lugar en la gran final.



46° versión del Festival de la Familia del Instituto Don Bosco, un evento que cada año reúne a cientos de familias.